
 SESION ORDINARIA Nº25 DEL 20 DE MAYO DE 1997.- 
 
 Se inicia la Sesión a las 15:40 horas, preside el Sr. Alcalde  Don 
Nelson Aguila Serpa, asisten los Concejales Sres.: Albán Mancilla Díaz, 
José Sandoval Gómez, Marco Olivares Cárdenas, Ignac io Tapia Gatti, Fernando 
Bórquez Tirachini, y de Secretario el funcionario T eodoro González Vera. 
 
 Se da lectura al Acta de la Sesión Ordinaria Nº24,  la cual es aprobada. 
 
 Sr. Marco Olivares, que en el Congreso de La Seren a participó en 
la Comisión de Deportes, con la asistencia de unos 90 Concejales 
aproximadamente; que la conclusión mas importantes la conveniencia de crear 
los Deptos. de Deportes Municipales, para diagnosti car, hacer proyectos, 
organizar las diversas asociaciones, que propone se  realice en Castro una 
reunión para dirigentes, técnicos, jugadores, hinch as, deportistas en 
general, que sea un pequeño congreso para ver como estamos deportivamente, 
lo cual se puede ejecutar aunque no se tenga el departam ento municipal 
de deportes. 
 
 Sr. José Sandoval, que junto con el colega Mancill a fueron a San 
Miguel donde se inauguró la sede social del sector, que s e realizó una 
sesión en que la comunidad solicitó arreglo de camino s y especialmente 
la cuesta que hay que pasar obligatoriamente al des embarcar, que se puede 
canalizar aunque sea con madera y que ojalá se haga  esto a mas tardar en 
el mes de diciembre; que el otro tema fue la electr ificación, donde están 
de acuerdo que por el costo lo mejor es tener vario s motores chicos, que 
la Municipalidad cotice en Stgo. los valores de mot ores que generan 
electricidad, petroleros de 5 a 6 KVA. Que represen tó al Municipio en el 
Regional de Cueca, que fue una fiesta bonita a gimn asio lleno, que la pareja 
ganadora fue la de La Unión. 
 
 Sr. Ignacio Tapia, se disculpa por no haber podido  asistir a San 
Miguel por problemas particulares de última hora, p ero sí pudo ir a buscar 
a sus colegas en avión. 
 
 Sr. Albán Mancilla, que cuando se programan evento s a las comunidades 
hay que coordinar bien, se debe siempre concurrir, si a lguien no puede 
asistir hay que reemplazarlo, afortunadamente se ll egó bien a San Miguel 
donde eran esperados; que las peticiones mas sentid as fueron las ya 
planteadas por el Colega Sandoval, caminos y electr icidad y que se tengan 
en consideración. 
 
 Correspondencia despachada: 
 
 Oficio Nº032 del 19.05.97, al Sr. Prefecto de Cara bineros de Chiloé, 
consultando si Oficiales de esa Institución, Ingeni eros de Tránsito, harán 
o no el estudio de vialidad urbana de Castro. 
 
 Sr. José Sandoval, que desea saber en que se encue ntra la modificación 
al Plan Regulador, en lo que se refiere a los edifi cios en altura en el 
sector de Plaza de Armas. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 Sr. Alcalde, que hará las consultas a los profesio nales municipales, 
que se tiene cotizaciones que van de M$7.500 a M$25 .000 y la dificultad 
mayor son los recursos, que hay normas que se aplic an actualmente y para 
que se modifique tendría que haber aporte de los in teresados como se acordó 
en una sesión del Concejo; con respecto al proyecto de v ialidad urbana 
le hizo ver la inquietud municipal al Sr. Prefecto de Carabineros estando 
acompañado por el Concejal Sr. Marco Olivares y se le envió oficio el cual 
se leyó, que se esperará la respuesta definitiva qu e debe ser pronto. 
 
 El Concejo dialoga largamente sobre el Plan Regula dor, de las cosas 
que habría que mejorar, se menciona que habría otra em presa interesada 
en construir edificio en sector de Gamboa. 
 
 Sr. Alcalde, que las modificaciones al Plan Regula dor se están 
tratando de colocar en el programa Profim o Plafim, para l o cual se ha 
conversado con la Subdere. 
 
 Tabla próxima sesión: 1) Audiencias. 2) Lectura de l Acta. 3) 
Correspondencia despachada y recibida. 4) Varios. 
 
 Se finaliza la sesión a las 17:45 horas.- 


